



○入園・進級おめでとうございます○

暖かく気持ちのよいぽかぽか陽気と共に、18名での新しい園生活がスタートし一か月が過ぎようとしています。園での生活にも少しずつ慣れ始め、自分の好きな場所に出かけたり、好きな玩具で思い思いに遊べるようになってきました。お天気の良い日には散歩に出かけたり、室内遊びや園庭遊びでも様々な発見ができるように、安全に気をつけながら見守って行きたいと思います。一年間よろしくお願いたします。

保育参観お世話になりました

お忙しい中、たくさんの保護者の方にお越しいただき、ありがとうございました。少しの時間でしたが子ども達の普段の姿や、給食の様子など見て頂けたと思います。新しい環境での初めての保育参観のお友だちもいましたが、保護者の方と一緒にという事もあり、泣く子も少なく笑顔で過ごすことができたので良かったです。子ども達一人一人のお家での様子も伺う事ができたので、すごく貴重な時間になりました。また、園での様子もお便りや、連絡ノート等でお伝えします。



4月のりす組

新しいお友達が8人加わり、環境の変化にも少しずつ慣れて、興味のある玩具や遊びを見つけて笑顔も沢山見られるようになりました。まだ登園時や活動の合間に涙する子もいますが、一人一人のペースで慣れてくれたらと思います。

乳児用園庭やホールなど広い場所で遊ぶことが好きな子が多く、天気の良い日には乳児用園庭を走り回ったり、ホールでボールを投げて遊んだり、上手にフラフープをくぐってみたりと、体をたくさん動かして遊ぶことができました。また、周りの物にも興味があり、お友達とコミュニケーションをとる姿も見られます。



シールあそびの感覚で、画用紙に鱗を貼り、こいのぼりを作りました。初めての制作遊びに興味深々の子ども達で、上手に指先を使って鱗をつまみ楽しんですることができました。製作後もシールあそびに集中して取り組むお友達がいました。

○絵本紹介○

〈手をたたきましょう〉

歌いながら読むと、歌詞に合わせて上手に手をたたいたり、泣き真似をして見えています。



○お願い○

持ち物に名前の記入をお願いします。  
衣類、スプーン・コップ、水筒、オムツなど名前が消えていないか、未記入でないか確認して頂きますようお願いいたします。